

BROADCAST

Dandim Pasangkayu Serahkan Kunci RTLH, Taharuddin Haru ucapkan terima kasih

M Ali Akbar - SULBAR.BROADCAST.CO.ID

Jul 17, 2023 - 15:31



Pasangkayu – Dandim Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus menyerahkan kunci Rumah Tidak Layah Huni (RTLH) kepada warga atas nama Taharuddin Haru di Desa Labuan, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Senin (17/07/ 2023)



Turut hadir Wakapolres Pasangkayu, Kopol Recky Wijaya, Ketua Persit KCK Cabang LXVI Kodim Pasangkayu, Ny. Irnawati Rachmat, Para Perwira Jajaran Kodim Pasangkayu, Danramil 1427-01/Pasangkayu, dan Lurah Pasangkayu Sandi Halim.

Dandim 1427/Pasangkayu menyampaikan bahwa rehab ini merupakan bantuan Bapak Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman melalui Kodim 1427/Pasangkayu yang disaksikan langsung Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M. Tr. (Han)

Taharuddin Ponto dan istrinya Nurjaya merasa bersyukur dan berterima kasih kepada TNI AD khususnya Kodim Pasangkayu.

“Terima kasih banyak Pak Dandim, sudah membantu kami warga miskin. Semoga bapak bersama keluarga dan seluruh anggota diberikan kesehatan dan umur panjang serta limpahan rezeki,” kata Taharuddin.



Taharuddin mengaku, bahwa ia dengan kondisi usia yang sudah lanjut, agak susah membangun rumah permanen kalau tanpa bantuan dari Kodim Pasangkayu.

“Rumah saya sebelumnya berdinding serpihan papan bekas, dan atapnya rumbiah. Alhamdulillah, kami dapat bantuan layak huni,” tambah dia.

Program Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang keempat, kata Dandim, merupakan bagian dari program Babinsa Masuk Dapur.

Tujuannya, untuk membantu pemerintah pusat maupun daerah untuk mensejahterakan masyarakat di wilayah masing-masing.

Pekerjaan pembangunan rumah ini hingga rampung berjalan selama 25 hari. Para personil bahu- membahu tak kenal lelah menyelesaikan tepat waktu.

Program ini sebagai upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Salah satunya adalah membantu warga kurang mampu supaya dapat memiliki rumah yang layak huni.

Sehingga warga yang mendapat bantuan tersebut diharapkan dapat merasakan bentuk kepedulian TNI AD khususnya Kodim 1427/Pasangkayu.

Lanjut Rachmat, Kodim dan pemda Pasangkayu akan selalu bersama dan bersinergi dalam setiap kegiatan positif.

“Semoga Bapak Taharuddin dan keluarga dapat nyaman tinggal di rumah barunya. Ini bagian kepedulian KASAD melalui Pangdam,” kata Rachmat saat menyerahkan kunci.

Usai itu, Dandim Pasangkayu lalu membagikan bingkisan kepada Taharuddindan warga sekitar.